
                             R.P.C. Campotto 
In data 11/03/2025 questo RPC si e’ riunito alla presenza 
dell’assessore al decentramento Nadia Cai per un 
aggiornamento su eventuali problematiche del paese.
Dopo ave ricevuto dall’ assessore delle notizie relative 
all’andamento dei lavori sia per il ponte sull’ Idice che per la
via Cardinala , compreso garanzie per il ripristino di tutte e 
tre le Chiaviche e di tutta la zona alluvionata compresa la 
situazione del Museo (per il quale si spera in una riapertura 
al più presto ), si procedeva a formulare alcune richieste , in 
parte discusse durante la serata come l’esigenza per questo 
paese ad avere un dottore o almeno l’infermiere di comunità
come promesso da diverso tempo ; di avere un luogo dove 
riunirsi tipo l’ex asilo (in attesa da più di 10 anni e promesso
in ultimo dall’attuale Sindaco ) , più pulizia nel centro del 
paese per via della polvere e ghiaia lasciata dai mezzi che 
operano nei canali Garda , potatura degli alberi secolari 
zona poste, piazzetta dei caduti e via bastia levante,  
rifacimento del manto stradale di via Bastia Ponente ;la 
chiusura probabile di via Bastia Levante per eseguire i lavori
da parte della Bonifica ai  ponti di Valle Santa ; di un 
possibile coordinamento tra i Comuni di Conselice , 
Molinella ed Argenta per cercare di migliorare i nostri 
spostamenti ;   in aggiunta di quanto sopra, vengo formulate 
le seguenti richieste ;
 

1) Situazione Cimitero, come già segnalato in passato vedi 
23/12/2020, evidenziamo la criticità dell’ossario e di un 
albero spezzato adiacente all’entrata del cimitero

2)  Come già richiesto più volte in passato, si rinnova il 
volere delle famiglie residenti su via Garda Menata le 
quali sollecitano il posizionamento di dossi per regolare
la  velocità dato  che la strada è stretta e spesso chi la 
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percorre sia con auto o moto , non rispetta i limiti di 
velocità mettendo in forte rischio chi esce anche solo per
una passeggiata essendo la via priva di ciclabile. In 
merito a questo punto si rappresenta che in data 
17/02/2022 era stato fatto sopraluogo dai tecnici del 
Comune che nel medesimo giorno eseguiva anche un 
sopraluogo in via Bastia Ponente altezza incrocio di Via 
Ponte Canale per un possibile passaggio pedonale con 
regolare segnaletica per gli abitanti in tale zona, tutt’ora 
ancora richiesto.

3) Considerando il lungo periodo di disagio che stà 
vivendo questa piccola comunità e che và a ricadere 
anche sul turismo praticamente unica fonte per le 
ristorazioni locali e chi ha in gestione dei B&B si 
rinnova la richiesta di rivalutare un accordo con la 
FIPSAS e la Bonifica Renana per fare in modo di 
sviluppare un campo gara di pesca ( dove il pesce viene 
rimesso in libertà) , come da vostra risposta  al verbale 
del 23/12/2020 al n.7, considerando anche tutto il lavoro 
che si stà già operando in questo periodo nei canali .

4) Si chiede di valutare un possibile posizionamento di un
canestro ancorato su una base in cemento di almeno 6x6 
da posizionare nello spazio giochi per i ragazzi di 
questo paese che spesso si trovano ad essere 
rimproverati perché giocano nello spazio del parcheggio
delle Corriere in quanto unica zona illuminata, ed il 
locale Campo Sportivo risulta essere da tempo privo di 
illuminazione e manutenzioni  varie. 

5)  Vengono chieste, ( terminati i lavori del ponte) 
delucidazioni in merito ad un possibile prolungamento 
della pista ciclabile dal museo di Campotto alla Valle 
Santa come già richiesto anche nel verbale del 



23/12/2020 che porterebbe sicuramente garanzie allo 
sviluppo del Turismo in bicicletta  .

6) Si chiede se vi siano le basi per bonificare per rendere 
più decoroso la zona dopo il civico 33 di via Cardinala, 
adibendola ad un parcheggio utile sia agli abitanti di 
via Cardinala che agli ospiti dell’Ostello (come già 
chiesto con verbale del 23/12/2020).

7) Si porta a conoscenza a chi di dovere che il sig. Rossi 
Giancarlo nipote del sig. Lanconelli , si è reso 
disponibile a sue spese ,alla completa manutenzione del
Cippo allo zio dedicato con il ripristino del cancellino 
che da ignoti è stato tolto .

8)  Si rinnova la richiesta di un lampione posizionato nel 
cortile in entrata , adiacente l’Ufficio Postale collegato 
all’illuminazione del paese in quanto zona molto buia .

In attesa di riscontro alla presente si porgono cordiali saluti 

                                                                   RPC Campotto
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